

# くすふれ愛だより

平成19年 12月1日発行

編集発行 玖珠地区コミュニティ  
運営協議会  
事務局 くすふれあいホール  
(玖珠自治会館)  
電話 72-1511

裏面も見てね!  
**第12号**

## 玖珠地区自主防犯パトロール隊 地域の大きな力! 防犯ボランティア

玖珠地区自主防犯パトロール隊は平成十九年六月に結成され五ヶ月が経ちました。

これまでの活動状況と今後の取り組みの一端についてお知らせし、今後ともなお一層のご協力をお願いいたします。

活動は四つのパトロール方法により自分で協力できるものに登録(現在二〇五名)をしていただき、自主的な活動を行っていたいでいます。

「巡回班」は青少年非行防止パトロールグループ(民生児童委員・学校・PTA・青少年健全育成協議会)によるパトロールのほか、防犯協力会(機動隊)は今まで月一回のパトロールから、今回青色回転灯装備車による巡回ができるようになったことにより毎週一回の巡回パトロールと、精力的に取り組んでいます。

「街頭班」は婦人会や一般の方々による交差点等での見守りの立番活動、「散歩班」は犬の散歩やウォーキングを通じて、そして「フリー班」は用事で出掛ける時、車にマグネットシールを貼っています。

今後の取り組みとして、結成

して日が浅かったせいもあり説明不足や情報提供等が不十分だったことから、年内を目途に地区(大区)毎にお集まりをいただき、趣旨の徹底等を図ると共に地域での取り組みについての協議をさせていただきたいと思っております。

今年になってから玖珠警察署管内では、子どもの「こえかけ」事案は発生していないとのこと。私たちの活動の成果とも思え安堵する一方、今後も引き続き防犯活動にご尽力いただきますようお願いいたします。



「街頭班」として通学路で活動している婦人会の皆さん

### 塚脇歩こう会

塚脇歩こう会(会長 山本博司)では「心身共に健康であるう」をテーマに、

- ① 自分の体力に見合った計画を立てて毎日歩く
- ② ボランティア活動や軽スポーツを通じての仲間づくり

を目指し、ウォーキングを通じて、健康維持と生きがいづくりの活動を

行っています。毎月第1日曜日には、塚脇中心部のゴミ拾いを行っています。空き缶や紙くず、たばこの吸い殻などでゴミ袋三個分ものゴミが捨ててあるそうです。

きれいな町を守るため、ゴミのポイ捨てなどは絶対にやめましょう。



「塚脇歩こう会」の皆さんの活動の様子

### きれいな「まち」づくりに取り組んでいます

いつも何気なく通っている国道や商店街、地域の様々な団体や個人の方がまちを美しく保つためのボランティア活動を行っています。今回は、塚脇の2つの団体を紹介します。

### 塚脇にぎわいの道協議会

塚脇にぎわいの道協議会(会長 山上誠治)は、街並みの美観を維持し賑わいを創造し、地域住民が一体となったまちづくりを進めながら、地域と商店街の活性化を図っていく事を目的に活動を展開しています。

沿道には、年三回四季に応じた花々を花壇に植え込み、町行く人々に安らぎを与えています。

は午前六時(冬季は六時三〇分)から、公園の整備・清掃、協心橋の清掃及びびにぎわいの道沿道の整備、清掃を行っています。

くすふれあいホールより  
**年末年始休館のお知らせ**

12月28日~1月4日は休館日です。

今年もあと1ヶ月となりました。たくさんの方にご利用いただき、ありがとうございました。よいお年をお迎え下さい。



いつも季節の花がきれいに植えられている「塚脇にぎわいの道」